

Ressort: Lokales

Schäfer-Gümbel wirft Hessens Landesregierung Verschwendung vor

Wiesbaden, 31.08.2018, 01:00 Uhr

GDN - Der hessische SPD-Vorsitzende Thorsten Schäfer-Gümbel hat der Landesregierung von Ministerpräsident Volker Bouffier (CDU) vorgeworfen, zu viel Geld für Öffentlichkeitsarbeit und politische Beamte auszugeben. "Es fällt auf, dass die Landesregierung in Hessen im Vergleich zu anderen Bundesländern bis zu 450 Millionen Euro mehr für politische Steuerung ausgibt. Da kann man durchaus einsparen.", sagte Schäfer-Gümbel der "Frankfurter Rundschau" (Freitagsausgabe).

Die Staatskanzlei habe zu Zeiten des Ministerpräsidenten Hans Eichel ungefähr 140 Mitarbeiter gehabt, derzeit seien es unter Bouffier über 270, so der SPD-Landeschef. "Es wird für Öffentlichkeitsarbeit und politische Beamte sehr viel Geld ausgegeben, während gleichzeitig bei Hessen Mobil oder bei der Polizei Verwaltungsangestellte gestrichen wurden. Das ganze Modell von Roland Koch und Volker Bouffier ist falsch. Auch die Grünen haben sich diesem Modell in dieser Wahlperiode untergeordnet." Er werde auch bei einem Erfolg bei der Landtagswahl am 28. Oktober "nicht alles zurückdrehen können", räumte Schäfer-Gümbel ein. "Aber ich werde zuerst einen Kassensturz machen und zweitens die Aufgabenverteilung überprüfen."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-111150/schaefer-guembel-wirft-hessens-landesregierung-verschwendung-vor.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619